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 Auditoire : - M. Patrick Bergeron, conseiller pédagogique, construction        

identitaire/animation culturelle 
- Mme Liza Boucher-Sutherland, conseillère pédagogique, 

aménagement linguistique 
- Mme Chantal Brisson, conseillère pédagogique, 

aménagement linguistique 
- Mme Lori Fraser, directrice adjointe, École élémentaire 

catholique Elda-Rouleau 
- M. Marc Lepage, président, AEFO – unité Est catholique 
- M. Denis Tardif, directeur, Service de l’aménagement 

linguistique 
- Sénat des élèves 

 
B - PRIÈRE 
 

À tour de rôle, les élèves du Sénat des élèves récitent de courts textes en guise de prière. 
 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6166 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 
 « Que l’ordre du jour soit approuvé, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 

 
D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS – Aucune 
 
E - RAPPORTS 
 (1) Président du Conseil 
 

Le président souhaite la bienvenue à tous et à toutes et souligne la présence du 
Sénat des élèves.  
 
Le président du Conseil énumère les différentes activités ou rencontres auxquelles 
il a participé depuis la séance ordinaire du 26 avril 2011 : 

- encan charitable pour le Centre hospitalier pour les enfants de l’est de 
l’Ontario (CHEO) (2 mai 2011); 

- rencontre avec le comité aviseur de l’Hôpital de Hawkesbury concernant 
les services d’aide à la santé mentale des comtés de Prescott et Russell 
(3 mai 2011); 

- rencontre, accompagné du directeur du Service des communications, avec 
l’Ordre des enseignantes et des enseignants de l’Ontario concernant les 
moyens de communication électronique et les médias sociaux (9 mai 
2011); 
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(1) Président du Conseil – (suite) 

 
- avec le conseiller scolaire local, participation à la présentation de 

l’organisme Let Them be Kids concernant une campagne de financement 
pour l’aménagement de la cour de l’École élémentaire catholique Marie-
Tanguay de Cornwall (12 mai 2011); 

- remise de prix, à Toronto, dans le cadre du concours Franco Ontario où 
trois élèves du Conseil, soit Sofiane Doyon-d’Amour de l’École secondaire 
catholique L’Escale de Rockland, Marie-Anne Gougeon de l’École 
secondaire catholique Embrun et Émile Parisien de l’École secondaire 
catholique de Casselman, se sont démarqués (13 mai 2011); 

- accompagné de Michel Pilon, rencontre du Conseil d’administration de 
l’Association franco-ontarienne des conseils scolaires catholiques 
(AFOCSC), à Toronto (14 mai 2011); 

- assemblée générale annuelle de l’AFOCSC et  Symposium sur l’éducation 
catholique de langue française en Ontario, à Toronto (15 et 16 mai 2011); 

- participation à des entrevues, à titre de conseiller scolaire observateur, afin 
de combler un poste à la direction de l’École secondaire catholique 
L’Escale de Rockland (18 mai 2011); 

- rencontre du Conseil d’administration du Consortium de transport scolaire 
de l’Est (25 mai 2011); 

- participation à la présentation Des gens d’exception offerte par le Centre 
franco-ontarien des ressources pédagogiques au cours de laquelle on 
relatait la vie de trois artisans de la francophonie ontarienne : Gisèle 
Lalonde, Maurice Lapointe et Mariette Carrier-Fraser. Le président fait 
circuler trois volumes rédigés pour l’occasion, deux rédigés par feu Michel 
Gratton et l’autre par Robert Arsenault (26 mai 2011); 

- remise de diplôme à l’Université de Guelph – Campus d’Alfred et bourse 
de 500 $ remise à monsieur Dominick Franche (28 mai 2011); et 

- participation aux festivités entourant le 50e anniversaire de l’École 
élémentaire catholique Saint-Joseph de Wendover (28 mai 2011). 

 
 (2) Directrice de l’éducation et secrétaire 
 

Dans le cadre de la chronique « Célébrons nos succès », la directrice de 
l’éducation et secrétaire félicite Mme Ida Drouin, secrétaire à l’École élémentaire 
catholique Embrun, qui a reçu le prestigieux Prix d’excellence du personnel de 
soutien dans le cadre des Prix du Premier ministre pour l’excellence en 
enseignement.  
 
La directrice de l’éducation et secrétaire mentionne ensuite que la troupe ESPrit 
d’show de l’École secondaire catholique de Plantagenet a remporté la Palme 
Risque et innovation pour sa pièce GTS (Gaëtan Tanguay Solution), dans le cadre 
du Festival Théâtre Action en milieu scolaire.  
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(2) Directrice de l’éducation et secrétaire – (suite) 

 
La directrice de l’éducation et secrétaire souligne les 25 années d’existence du 
Phénix, organisme à but non lucratif, voué à la représentation des personnes 
handicapées, et au développement communautaire, à l’échelle de la province de 
l’Ontario et dont le président du Conseil d’administration est le conseiller scolaire  
Martial Levac.  
 
En terminant, la directrice de l’éducation et secrétaire félicite Zoé Monette, élève-
conseillère désignée pour l’année scolaire 2011-2012, qui a été nommée au 
Conseil consultatif ministériel des élèves. Elle ajoute que deux fois par année, les 
membres de ce comité partagent leurs idées avec la ministre de l’Éducation et lui 
donnent des conseils sur la façon de permettre aux écoles de l’Ontario de rester 
parmi les meilleures au monde. 
 

 (3) Élève-conseillère, élève-conseiller 
 

À tour de rôle, l’élève-conseillère et l’élève-conseiller énumèrent les différentes 
activités qui se sont déroulées dans les écoles secondaires au cours des semaines 
précédentes. 

 
F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS – Aucune 
 
G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

(1) Séance ordinaire, 26 avril 2011  
 

Un membre demande d’apporter une modification à la première phrase du 
deuxième paragraphe du point E-(1) de la page 82 du procès-verbal de la séance 
ordinaire du 26 avril 2011, qui devrait se lire ainsi : « … à Sudbury, le 14 avril 
2011, afin de participer à la Soirée de gala … ». 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6167 : 
 
 Proposé par :  M. Martial Levac 
 Appuyé par : M. Michel Pilon 
 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 26 avril 2011 soit approuvé, 
tel que modifié. » 
 

 Adoptée 
 
H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL – Aucune 
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I - RAPPORT DE COMITÉ 
 (1) CCED, 14 avril 2011 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6168 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 
compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tenue le 
jeudi 14 avril 2011, tel que présenté. » 
 

 Adoptée 
 
 (2) Comité pour étudier les lignes de conduite et les règlements administratifs, 

3 mai 2011 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6169 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le compte rendu 
de la réunion du Comité pour étudier les lignes de conduite et les règlements 
administratifs du Conseil, tenue le mardi 3 mai 2011, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6170 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive en première et en 
deuxième lectures et approuve la ligne de conduite révisée 324 - Alimentation en 
milieu scolaire. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6171 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 
administratif révisé 324 - Alimentation en milieu scolaire. » 

 
 Adoptée 
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 (2) Comité pour étudier les lignes de conduite et les règlements administratifs, 

3 mai 2011 – (suite) 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6172 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive en première et en 
deuxième lectures et approuve la ligne de conduite 325 – Équité et éducation 
inclusive. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6173 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive en première et en 
deuxième lectures et approuve la ligne de conduite 327 – Comité de participation 
des parents. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6174 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la ligne de 
conduite révisée 504 – Santé et sécurité au travail. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6175 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 
administratif révisé 504-R1 – Violence au travail. » 

 
 Adoptée 
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 (2) Comité pour étudier les lignes de conduite et les règlements administratifs, 

3 mai 2011 – (suite) 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6176 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 
administratif 504-R4 – Harcèlement au travail. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6177 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien rescinde la ligne de 
conduite 508 – Harcèlement au travail. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6178 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive en deuxième 
lecture et approuve la ligne de conduite révisée 515 – Médias sociaux et 
correspondance virtuelle. » 

 
 Adoptée 

 
J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 
 (1) Un collectif d’élèves des écoles secondaires francophones de l’Ontario lancé à 

Ottawa 
 

La directrice de l’éducation et secrétaire mentionne que trente et un élèves de 
partout en Ontario ont remporté le concours de création littéraire Mordus des 
mots, lancé par Les Éditions David. Elle ajoute que les textes et les récits de 
Michelle Bérubé et de Jeremy Jodoin de l’École secondaire catholique La 
Citadelle de Cornwall, de Catherine Caron de l’École secondaire catholique de 
Plantagenet, de Samuel Morin de l’École secondaire catholique régionale de 
Hawkesbury et d’Émile Parisien de l’École secondaire catholique de Casselman 
ont été retenus et qu’ils seront publiés dans le recueil Petites chroniques de notre 
histoire.  
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 (2) Des élèves fiers de leur langue 
 

La directrice de l’éducation informe les membres que dans le cadre de la Semaine 
de la francophonie 2011, l’École élémentaire catholique Saint-Jean-Baptiste de 
L’Orignal a reçu le deuxième prix pour l’Ontario, alors qu’ils participaient au 
concours Actifs et fiers organisé par l’ACELF. Elle ajoute que c’est le projet 
innovateur de lipdub « Franco, bien dans sa peau », qui a permis à l’école de 
remporter la médaille d’argent. 

 
 (3) Les élèves de l’École élémentaire catholique Embrun aident les enfants 

d’Haïti à mieux dormir 
 

La directrice de l’éducation et secrétaire explique que depuis quelques temps déjà, 
les élèves du Pavillon Saint-Jean de l’École élémentaire catholique Embrun 
recueillent des sacs de lait en plastique pour la confection de matelas qui seront 
envoyés aux enfants d’Haïti. Elle ajoute que ces matelas sont confectionnés en 
équipe, c’est-à-dire que les élèves apportent les sacs de lait à l’école, les grands de 
la 6e année les coupent en lanières et des dames de la région de Limoges et de 
Russell tricotent le tout en beaux matelas multicolores qui seront envoyés aux 
familles d’Haïti, afin d’offrir un peu de confort à ceux qui n’ont pas de lits pour 
dormir. 

   
RÉSOLUTION № 11-05-6179 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
de la directrice de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de 
francophonie et de catholicité. » 

 
 Adoptée 

 
K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 

(1) Présentation du Sénat des élèves (rapport verbal) 
 
Le surintendant de l’éducation François Turpin présente les membres de l’équipe 
en aménagement linguistique et invite les élèves du Sénat des élèves à s’avancer 
afin de faire leur présentation. 
 
L’élève-conseillère Rebecca Bradley présente le balancier compensateur, un 
exercice de conscientisation complété par le Sénat des élèves. À tour de rôle, les 
élèves donnent des exemples à placer dans le balancier.  

 
En terminant, les élèves soulignent que l’importance de bien se définir permet de 
maximiser le recrutement et la rétention des élèves, ce qui rejoint l’axe de la 
vitalité du plan stratégique du CSDCEO. 
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(1)       Présentation du Sénat des élèves (rapport verbal) – (suite) 

 
Le Sénat des élèves explique ensuite que l’on retrouve sur le site Web du Conseil, 
des suggestions en matière de musique et de films francophones. 
 
Le président remercie les élèves pour l’excellente présentation et l’équipe en 
aménagement linguistique pour l’appui au Sénat des élèves.  
 

RÉSOLUTION № 11-05-6180 : 
 
 Proposé par : M. André-Paul Lalonde 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du surintendant de l’éducation, François Turpin, portant sur les activités de l’année 
scolaire 2010-2011 du Sénat des élèves. » 

 Adoptée 
 

(2) Plan stratégique « Destination 2012 » 
 
À l’aide d’un support technique, le surintendant de l’éducation, François Turpin, 
présente un rapport de cheminement sur le plan stratégique Destination 2012. Il 
passe en revue les trois axes du plan stratégique : apprentissage, vitalité et 
leadership. Il fait un survol des plans d’action pour chacun de ces axes pour 
l’année scolaire 2010-2011 et énumère les résultats obtenus pour chacun d’eux. Il 
donne ensuite un bref aperçu des critères de qualité que l’on retrouve dans le 
cadre d’imputabilité. 
 
En terminant, le surintendant de l’éducation présente les plans d’action prévus 
pour les différents axes pour l’année scolaire 2011-2012. 
 
En réponse à la question d’un membre, le surintendant de l’éducation mentionne 
que l’on a entamé les discussions à la table du conseil exécutif concernant le 
prochain plan stratégique. 
 
Un membre s’informe des stratégies du Conseil concernant le recrutement et le 
surintendant de l’éducation explique que plusieurs banques de données sont 
disponibles afin de connaître notre part du marché et de bien cibler notre clientèle. 
 
Un membre demande de vérifier s’il y a un bassin d’élèves catholiques de langue 
française dans Dundas. 
 
Un autre membre suggère pour le prochain plan stratégique qu’on regarde des 
stratégies pour recruter les ayants droit. Le surintendant de l’éducation souligne 
que cela va être pris en considération dans l’axe de la vitalité. Il ajoute que les 
données maintenant disponibles sont étudiées de façon méticuleuse. 
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(2)       Plan stratégique « Destination 2012 » - (suite) 

  
RÉSOLUTION № 11-05-6181: 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SET-
03-2011, du surintendant de l’éducation François Turpin, portant sur le plan stratégique 
« Destination 2012 » et appuie le plan d’action pour l’année scolaire 2011-2012. » 

 
 Adoptée 
 

(3)       Partenariat avec la Municipalité de Russell 
 

Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport joint à l’ordre du jour 
traitant de partenariats avec la Municipalité de Russell.  
 
Il explique que dans un premier temps, les deux partis ont regardé la possibilité de 
partager les cinq gymnases que l’on retrouve dans les écoles de cette région, à 
raison d’un soir par semaine chacun, ce qui permettrait à la municipalité d’offrir 
des programmes d’activités tous les soirs de la semaine. 
 
Le surintendant des affaires et trésorier ajoute que les partis ont ensuite considéré 
la possibilité de mettre sur pied un partenariat pour un projet de bibliothèque 
municipale/scolaire à l’École élémentaire catholique Embrun – Pavillon La 
Croisée. 
 
Il termine sa présentation en soulignant que le libellé pour ces deux ententes reste 
à être finalisé. 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6182 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Martial Levac 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien mandate l’administration 
à négocier une entente de partenariat avec la Municipalité de Russell dans le but d’établir 
un projet de bibliothèque municipale/scolaire à l’École élémentaire catholique Embrun – 
Pavillon La Croisée, tel que présenté dans le rapport de recommandation 2010-
2011:SA17 du surintendant des affaires et trésorier. » 

 
 Adoptée 
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(4)       Ratification des comptes et factures 
 

RÉSOLUTION № 11-05-6183 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 
comptes au montant de 1 734 976,24 $ et les transactions bancaires au montant de 
12 643 731,93 $, pour un total de 14 378 708,17 $, pour le mois de d’avril 2011, tel que 
présenté. » 
 

  Adoptée 
 

Un membre souligne le décès de monsieur Ron Watson, fournisseur du Conseil. 
 

(5)       Délibérations budgétaires 
 

À l’aide d’un support technique, le surintendant des affaires et trésorier effectue 
une troisième présentation concernant les prévisions budgétaires pour l’année 
scolaire 2011-2012. 
 
Il élabore, entre autres, sur la portion budgétaire allouée aux immobilisations, à la 
dotation des membres du personnel et les avantages sociaux qui en découlent, 
ainsi que sur les fournitures et services pour les paliers élémentaire et secondaire. 
 
En réponse à la question d’un membre concernant la subvention pour le 
financement à temps plein des élèves regroupés dans les classes du Programme 
d’apprentissage à temps plein de la maternelle et du jardin d’enfants, le 
surintendant des affaires et trésorier mentionne que ces données seront fournies 
ultérieurement. Il convient que cela représente des sommes supplémentaires, mais 
que des dépenses y sont également rattachées. 
 

L - AFFAIRES COURANTES 
 (1) AFOCSC 
 

Le président du Conseil, mentionne qu’il remplacera dorénavant le conseiller 
scolaire Michel Pilon à titre de membre du conseil d’administration de 
l’AFOCSC. Il remercie ce dernier pour son dévouement et son engagement envers 
l’éducation catholique de langue française. Le président siégera également au 
conseil d’administration de la Fédération nationale des conseils scolaires 
francophones (FNCSF). 
 
Le président donne ensuite un bref compte rendu du déroulement d’une 
audioconférence qui a eu lieu le jeudi 19 mai 2011 concernant, entre autres, la 
gouvernance des conseils scolaires catholiques de langue française. 
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(1) AFOCSC – (suite) 

 
Il mentionne qu’à la suite des élections tenues lors de l’Assemblée générale 
annuelle de l’AFOCSC qui avait lieu les 14 et 15 mai 2011, madame Melinda 
Chartrand, du Conseil scolaire de district catholique du Centre-Sud a été élue à la 
présidence, alors que monsieur Ronald Demers, du Conseil scolaire catholique 
Franco-Nord, agira à titre de vice-président. 
 
Le président félicite ensuite les membres du personnel du Conseil responsables de 
l’animation lors du Symposium sur l’éducation catholique de langue française en 
Ontario qui se déroulait les 15 et 16 mai 2011 et souligne l’excellent travail 
accompli. 

 
RÉSOLUTION № 11-05-6184 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Martial Levac 
 

 « Que la séance ordinaire se poursuivre au-delà de 22 h 30. » 
 

  Adoptée 
 
M - AVIS DE PROPOSITIONS – Aucune 
 
N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL 
 

 À titre de remplaçante du président, la vice-présidente mentionne avoir assisté au 
neuvième Gala de l’excellence de L’Express Étudiant et La Nouvelle Étudiant, le jeudi 26 
mai 2011 au Centre des arts Shenkman d’Orléans. Elle souligne que plusieurs élèves du 
CSDCEO étaient présents et qu’ils ont remporté des prix. 

 
O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil) - Aucune 
 
P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6185 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 
présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

1. MÉO 
1.1 Correspondance 

a) Lettre de remerciements portant sur la participation du Conseil 
scolaire au modèle de financement 

1.2 Communiqués 
a) Davantage de programmes pour appuyer la réussite des élèves 
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P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS – (suite) 
 

2. Du Conseil scolaire  
2.1   Communiqués 

a) Reconnaissance pour une perle rare! 
b) Stratégies et concentration étaient au rendez-vous 
c) Rigolo la résolution de problèmes! 
d) Cinq élèves du CSDCEO sont publiés 
e) La LFC prend de l’expansion, du flag football pour les filles! 

3. Autres 
3.1 Calendrier des réunions 
3.2 Sommaire des soumissions reçues 
 a) Projet de rénovation à l’ÉÉC Sainte-Trinité, Rockland 
 b) Projet de remplacement de l’entrée électrique à l’ÉSCR de 

Hawkesbury 
 c) Projet de rénovation de la cafétéria à l’ÉSC de Plantagenet 
 d) Projet de rénovation à l’ÉÉC Sainte-Thérèse, Cornwall 
3.3 De l’ACELF, 64e congrès, 29 septembre au 1er octobre 2011. » 

   
Adoptée 

 
Q - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS EN CIRCULATION – Aucun ajout 
 
R - SÉANCE À HUIS CLOS 
 Discussion de la séance à huis clos : pages 95 à 101. 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6186 : 
 
 Proposé par : M. Roger Chartrand 
 Appuyé par : M. François Bazinet 
 

« Que la séance se poursuive à huis clos restreint, à compter de 22 h 35. » 
 

Adoptée 
 
S - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 
 
RÉSOLUTION № 11-05-6189 : 
 
 Proposé par : M. Roger Chartrand 
 Appuyé par : M. François Bazinet 
 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine les résolutions 
suivantes adoptées à huis clos qui se lisent comme suit : 
 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport 
sur le personnel RH-2011-05. »; 
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S - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS – (suite) 

 
« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la 
nomination intérimaire de Martin Lavigne à un poste de direction d’une école, selon 
les dispositions des Conditions de travail du personnel à la direction et à la 
direction adjointe des écoles du CSDCEO et ce, à compter du 1er août 2011. » 

 
 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien déclare 
excédentaires les membres du personnel d’appui de la Fédération des enseignantes-
enseignants des écoles secondaires de l'Ontario (FEÉSO), unité 65, district 33 dont 
les noms suivent, à compter du 31 mai 2011, selon l’article 16.3 de la convention 
collective en vigueur : 

 
  Personnel aide-enseignant :    Personnel éducateur : 
 
  Gauthier, Chantalle      Aucun excédentaire. »;  
  Séguin, Natasha 

Lalonde, Liette 
Chartrand, Sylvie V. 
Dubuc, Kim 
Montigny, Suzanne 
Lebeau-Lemire, Lynn 
Dufour, Hélène 
Morin Monique 
Deguire-Lalonde, Nicole 
Thériault, Manon 
Lalonde, Annick 
Massé, Cindy 
Forgues-Haley, Carole 
Myre, Kathleen 
Lamoureux, Diane 
Malette, Denise 
Denis, Jeanne 
Laliberté, Michelle 
Pilon, Denise 
Gervais, Nathalie 
Lavoie, Manon 
Lajeunesse-Provençal, Sonia 
Brassard, Hélène 
Presseault, Anne-Marie 
Lanois, Ghislaine 
Coombs, Julie 
Gagnier, Carole S. 
Lacombe, Rosane 
Pelletier, Alice 
Deschamps, Chantal-Véronique 
Daviault, Lise  
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S - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS – (suite) 
 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien effectue la mise à 
pied des membres du personnel enseignant excédentaire du palier secondaire dont 
les noms suivent, à compter du 26 août 2011, selon l’article 40.5.2 de la convention 
collective du personnel enseignant du palier secondaire : 

 
Servant, Francesca 
Jeaurond, Stéphanie 
Touzin, Steven 
Lortie, Sylvie 
Côté-Leblanc, Mélissa 
Savage, Angèle 
Carrière, Julie 
Jurt, Fabienne 
Vaillant, Éric Emmanuel 
Guertin-Santerre, Lally 
Lavigne, Joël 
Lalonde, Charles 
Lagrois, Karine. »; et 
 
« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve les 
améliorations au régime d’assurances collectives du personnel non-syndiqué, telles 
que présentées dans le rapport 2010-2011:SA8 du surintendant des affaires et  
trésorier. ». » 

 
Adoptée 

 
T - LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée, à compter de 22 h 51. 
 
 
 
 
 _______________________________ _______________________________ 
 M. Jean Lemay, président    Mme Céline Cadieux, secrétaire 

 


